

《单词百科:sumptuous是什么意思?sumptuous怎么发音?sumptuous的解释和用法》

英语单词sumptuous是什么意思?sumptuous怎么读?sumptuous怎么发音?简答网为您整理了sumptuous的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



sumptuous怎么读

sumptuous的读音:[s mpt u s]

sumptuous的意思

1、adj. 豪华的;奢侈的;腆;美轮美奂;

sumptuous的近义词

1、costly adj. 昂贵的;代价高的;

- 2、deluxe adj.高级的;豪华的;
- 3、elaborate vi.详尽说明;变得复杂;
- 4、elegant adj.优美的;典雅的;简洁的;
- 5、extravagant adj.过度的, 过分的;奢侈的, 浪费的;放肆的;大量的;

sumptuous的反义词

- 1、parsimonious adj.过分节俭的, 吝啬的, 小气的;

sumptuous的双语例句

- 1、She produces elegant wedding gowns in a variety of sumptuous fabrics.

她用各种华贵的布料制作高雅的婚纱。

- 2、The king gave a sumptuous banquet.

国王举行一次奢侈的宴会。

- 3、Substitute crab stick with crab meat for a more sumptuous dish.

如果要吃得丰盛一些,可以不用蟹柳,改用蟹肉。

- 4、The independent combination lock is both firm and sumptuous.

分体式坚固的豪华机械密码锁。

- 5、We dined in sumptuous surroundings.

我们在富丽堂皇的环境中用餐。

- 6、After sumptuous banquet, they also took us to a dance hall to dance and sing.

奢盛的宴会后,他们还带我们到一个舞厅去跳舞和唱歌。

- 7、The poor girl was astonished by the sumptuous furnishings of the mansion.

这个贫穷的女孩被大厦里的豪华的陈设惊呆了。

- 8、The guests turned up dressed in sumptuous evening gowns.

客人们身着华丽的夜礼服出现了。

9、 Then we lounged through many and many a sumptuous private mansions.

后来我们又在不少金碧辉煌的私人府邸中闲逛。

10、 I must get into sumptuous raiment, and it wouldn't do to run and into it.

一个人,穿着颜色和样式都时髦的衣裳,跑到荒原上去,总显得有些不伦不类。

11、 The mansion in Saville Row , though not sumptuous, was exceedingly comfortable.

赛微乐街的住宅并不富丽堂皇,但却十分舒适。

12、 The famous lawyer was shown to a sumptuous suite.

那位著名的律师被引进了一套豪华的房间。

13、 Sumptuous feasts are generally forbidden.

丰盛酒席普遍地被禁止。

14、 The distinguished guests are served with a sumptuous feast.

美肴佳餐,盛宴贵宾。

15、 The Maserati GranTurismo S Automatic combines power , driving pleasure and sumptuous comfort.

驾驶玛莎拉蒂,体验梦幻般的快乐极限。

16、 Such an occasion would be concluded with a sumptuous feast.

这样的场面会在盛大的宴会中结束。

17、 a sumptuous meal

盛宴

18、 Play on your sensitive finger pads , your finger pads help you make sumptuous, controlled tones.

用你敏感的手指肉垫弹琴帮助你产生丰富,自己控制的音响。

以上是简答网为您整理的sumptuous怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/sumptuous>

